
ATA Nº 13/2022 

Aos quatro dias do mês de Julho de dois mil e vinte e dois (04/07/2022), às dezenove horas, reuniram-se em Sessão 

Ordinária na Câmara Municipal de Vereadores os senhores Vereadores: Altair Antonio Sabadin – MDB, Celso 

Rodrigues Vieira – PTB, Dener Fiorentin – PDT, Diego Basegio – PP, Francieli da Silva Battisti – PDT, Gisseli Bride 

Silveira – MDB, Keli Regina Fiorentin – PP, Sila Ribeiro da Silva – PDT e Terezinha Bridi dos Santos – PDT. Em nome de 

Deus a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, em seguida foi lido o requerimento do vereador Edemilson 

Provensi – MDB, o qual solicitou licença para tratamento médico por 60 dias, conforme atestado, em conformidade 

com o artigo 60, inciso II, do Título II “Dos Vereadores”. Capitulo I.   “Exercício do mandato” do Regimento Interno da 

Câmara de Vereadores, o qual foi aprovado por unanimidade e em seguida o vereador suplente, Altair Antonio 

Sabadin – MDB, prestou compromisso de posse e foi declarado empossado pela senhora presidente, o qual 

substituirá o vereador licenciado Edemilson Provensi. Após a ata anterior foi lida e aprovada por unanimidade. Na 

ordem do dia – Poder Executivo: Projeto de Lei nº 33/2022 - Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o 

exercício financeiro de 2023.; Projeto de Lei nº 34/2022 - Autoriza o Município de São José Do Herval-RS a integrar o 

Consórcio Intermunicipal do Vale Do Rio Caí (CISCAÍ). A Senhora Presidente baixou os projetos de lei para parecer da 

Comissão de Constituição e Justiça e Fiscalização, Finanças e Orçamento, suspendendo a sessão por alguns minutos, 

em seguida reabriu a sessão e colocou em discussão e votação os Projetos de Lei nº 33/2022 e 34/2022 os quais 

foram aprovados por unanimidade. Em seguida o vereador Diego Basegio falou sobre a última reunião da AVASB 

realizada dia 01/07 em Fontoura Xavier. O vereador Altair comentou sobre sua volta à Casa Legislativa substituindo o 

vereador Edemilson, desejando uma boa recuperação de sua cirurgia. Após a senhora Presidente informou que a 

próxima sessão ordinária será no dia dezoito de Julho de dois mil e vinte e dois (18/07/2022). Nada mais havendo a 

tratar, a Senhora Presidente encerrou a sessão e eu encerro a presente ata que vai assinada pelo Primeiro Secretário 

e a Senhora Presidente. 


